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Begrüssung 
Philiph Furrer, Vorsitzender der Generalversammlung, begrüsst die anwesenden Mitglieder, 

Kursleiter/innen und Gäste. 

Wahl der Stimmenzählerin / Stimmenzähler 
Frau Barbara Schwegler stellt sich als Stimmenzählerin zur Verfügung. Der Vorsitzende stellt fest, 

dass 12 Mitglieder vertreten sind. Es gilt das einfache Mehr. 

Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen und die Generalversammlung somit als eröffnet 

erklärt. 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzählerin / Stimmenzähler 

3. Festlegung der Beschlussfähigkeit 

4. Genehmigung der Traktandenliste 

5. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung vom 16.09.2022 

6. Genehmigung des Jahresberichts 

7. Genehmigung der Jahresrechnung / Revisorenbericht 

8. Décharge des Vorstands  

9. Bekanntgabe Rücktritt von Vorstandsmitgliedern 

10. Vorstellung neue Vorstandsmitglieder 

11. Festlegung der Mitgliederbeiträge 

12. Vorlegen der Planung für 2023/24 

13. Anträge der Mitglieder 

 

Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 16. September 2022 wird von den 

Anwesenden einstimmig genehmigt. 

Genehmigung des Jahresberichts 
Nach den Erläuterungen des bereits im Vorfeld versendeten Jahresberichts wird dieser von den 

Anwesenden einstimmig angenommen. 

Genehmigung der Jahresrechnung / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung wurde vorgestellt. Dabei wurden einige Fragen geklärt und die Jahresrechnung 

wurde mit 11 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.  

Décharge des Vorstands  
Der Vorstand wurde mit 11 Ja-Stimmen und einer Enthaltung entlastet. 
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Bekanntgabe Rücktritt von Vorstandsmitgliedern  
Caroline Rotach und Adrian Knobel werden das Amtsjahr noch beenden sich aber nicht zur 

Wiederwahl stellen und werden somit vom Amt zurücktreten. Für die nächste GV werden neue 

Vorstandsmitglieder gesucht. 

Vorstellung neue Vorstandsmitglieder 
Für das Amt der Finanzen konnten wir bereits Herr Eric Langenskiöld gewinnen. Er wird sich bei der 

nächsten GV zur Wahl stellen. 

Festlegung der Mitgliederbeiträge 
Der Vorstand empfiehlt, den Mitgliederbeitrag von CHF 50.00 beizubehalten. Der Mitgliederbeitrag 

wurde einstimmig auf CHF 50.00 festgelegt. 

Vorlegen der Planung für 2023/24 
Programm wieder ausbauen 

In der Vergangenheit wurden wesentlich mehr Veranstaltungen angeboten. Wir wollen wieder zur 

alten Grösse zurückfinden. 

Marketing und Bekanntheit steigern 

Wir wollen durch erfolgreiches Marketing die Bekanntheit wieder steigern. 

Vorträge wieder anbieten 

Ein grosser Teil der vergangenen Veranstaltungen bestand aus Vorträgen, welche wir zukünftig 

wieder vermehrt anbieten wollen. 

Anträge der Mitglieder 
Keine 

Apéro und Ausklang 
Die Sitzung schliesst um 20.30 Uhr. 

Während dem anschliessenden Apéro erfolgt in sehr guter Stimmung ein reger und spannender 

Austausch. 

 

Stäfa, 08. Juni 2023 

_________________________________________ 

Der Vorsitzende   Der Protokollführer 

 

 

_____________________                                          __________________________ 
Philiph Furrer  Adrian Knobel 


